
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 17.06.13
-

Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte:  Pascal,  Christian  (Geschichte);  Felicitas  (MeWi);  Josefa 
(Juso);  Max,  Chiara  (UFG);  Alex,  Thomas  (BBP);  Marvin 
(WiWi); Sonja (klass. Philo); Inka (Physik); Johannes (IL); 

GA: Pascal, Christian (Geschichte)s
Gäste: Henni (IL), Samantha , Timo (Bio); ohannes , Margit (GHG); Illan 

(Brechtbau); Chistin (HS-Rat)

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Keine Kritik am letzten Protokoll.

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

Ging herum.

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

24.6.2013 31.6

Christin, 
Johannes Philo

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FS : 

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK: 
ZSV: Laufendes Verfahren kann nicht mehr angegriffen werden. Das 

heißt Antrag letzter Woche ist nicht mehr relevant. Wenn 
wir  aber  später  eine  Satzungsänderung  machen  wollen, 
muss die Rechtsabteilung nicht mehr eingeschaltet werden, 
es sei denn jemand ruft sie an. Deshalb sollen die wichtigen 
Sachen , die man in Zukunft ändern könnte, nochmal fest-

halten. Fachschaften und Gruppen die besucht werden wollen 
sollen sich melden. JUSO RCDS wollen in ein paar Wochen 
nochmal auf die FSVV wegen gemeinsamer Vorstellung der 
Satzungsvorschläge zukommen. AK-ZSV ist personenidentisch 
mit AK Wahlkampf. 
Helferliste  geht  durch.  Bitte  an  die  Fachschaften  sich  zu 

melden. 
FSVV  könnte  sich  eine  Satzung  geben,  um  ihre  eigene 
Stellung zu sichern.  Frage: soll  das Modell  der erweiterten 
FSVV  (mit  den  Hochschulpolitischen  Gruppen)  beibehalten 
werden? 

AK- Systemakkreditierung: Leider hat niemand gedoodlet, deshalb erneut 
die Frage: Wann? Fr . 15:00 ab dieser Woche

Campus der Zukunft: Morgen tagt Kommission Zukunft der Stadt, leider 
wieder  keine  Unterlagen,  deshalb  der  Bericht  erst  nächste 
Woche.

RACT  meldet  Vollzug,  sucht  aber  immer  noch  Helfer  für  den  Abbau. 
Aftershow von der Mensa musste abgebrochen werden weil 
ein Teil der Lüftung von der Decke kam. In Absprache mit der 
Polizei wurde die Party abgebrochen. Gelder der Anwesenden 
wiedererstattet, vom StuWe bisher noch keine Antwort.

Hochschulsport:  Frau  Arzberger  hat  sich  noch  nicht  zurückgemeldet, 
stattdessen aber dem Kupferbau ein Interview gegeben. 

Umwelt und Verkehr: Weiterhin Hochschultag geplant, viel Rücklauf von 
studentischen Gruppen, sucht Stellwände. Umweltbeauftragte 
der  Uni  Tübingen  soll  auf  einer  gesonderten  Veranstaltung 
sprechen. 

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat:
Kommission:
Senat: Tagt diese Woche, braucht kein Mandat. 
AStA:  Ausschuss  für  Arbeit,  Gesundheit  und  Umweltschutz:  Von  den 

Reinigungsfirmen (insg. 5) nur eine, bei der es Beschwerden 
gibt  (schmeißen  den  getrennten  Müll  wieder  zusammen), 
Kommunikation funktioniert nur schlecht. Daher wurden diese 
abgemahnt. 
Antrag auf Eilantrag: Die FSVV befasst sich mit dem Antrag 
zur  Änderung  des  Asta-Antrags  zum  Klimagarten. 
Angenommen. 
Psychologische  Beratungsstelle:  Neuer  Antrag  zur 
Finanzierung  durch das  ASTA eingegangen.  Herr  Helm und 



Frau  klein  in  einem  Gespräch,  ein  detaillierter  Rechen-
schaftsplan  soll  noch  kommen.  Die  AStA-Gelder  die  ver-
wendet  werden  gehen  1:1  in  Therapiestunden.  Genaue 
Zahlen werden noch im ausführlichen Rechenschaftsbericht 
genannt. Der Kontakt über Frau Oltmann funktioniert nicht. 
Frau  Helm  wusste  nicht  von  dem  seit  5  Monaten  be-
stehenden Zahlungsstopp und hat deshalb weiter Stunden 
gehalten.  Montags 17:30-19 Uhr Sprechstunde in der 
Gartenstr. 
2  Probleme:  Was  geschieht  mit  den  noch  ausstehenden 
Geldern für die gehaltenen Stunden von Frau Helm?
Wenn die Finanzierung weiter aufrechterhalten werden soll, 
wie wird mit Frau Oltmann weiter vorgegangen? Das Ver-
trauensverhältnis ist zerstört. 
Wie weiter Verfahren wird: Frau Helm kommt in die nächste 
Asta-sitzung (29.jul).  

Anträge
Antrag: Klimagarten  nach ursprünglichem Finanzplan zu unterstützen. 
Beschluss: Angenommen (7 dafür, 6 dagegen, 2 Enthaltungen)
Antrag auf Eilantrag sich mit dem Problem psychologische Beratung zu 

befassen. Angenommen. (7/2/3)
Antrag : Auflistung der Stunden von Frau Helm, wie viele Studierende 

sie  beraten  hat  als  Voraussetzung  für  Auszahlung  (für 
dieses Jahr und Halbjahr  2 2012).  Frau Oltmann ebenso. 
Dann können sie ihr Geld abheben. Angenommen. (14/0/4)

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

fzs:
LAK:

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

Antrag: FSVV soll die Solidaritätserklärung der FS Geschichte unterzeichnen  
und Veröffentlichen. Angenomen. (13/0/2)

f.d.R.d.P. 

Name des Protokollanten eintragen!


